
令和２年度 福井県立福井商業高等学校 学校関係者評価書

福井県立福井商業高等学校

（問）

・学校評価書の成果と課題が適切かどうか

・成果と課題をふまえた今後の改善策、向上策が適切か

・その他

（意見を聞いた方）

ＰＴＡ役員 ６名

１ 教育課程・学習指導研修

・適切である。

・目標値も達成しており成果は出ていると思います。

・丁寧な指導をしていただいている結果だと思うので、継続をお願いします。

・家庭学習については、意識がある子とない子の差がありすぎて、子供や家庭に呼び

かけだけでは、改善策にはならないと思います。

２ 生徒指導

・適切である。

・学校行事の保護者評価が低い部分も見られるが、家庭内の会話が少なければ必然的に

情報も少なくなると思われます。

・学校での子供たちの姿を見て、身なり・挨拶等は、しっかりしていると思います。

・メールやＨＰ等での配信を増やしていただけることを期待しています。

・情報モラル教育は、卒業後のためにもとても重要と思われるので、今後とも力を入

れてほしいです。

・コロナ禍による学校行事や部活動指導等の困難な状況を、生徒たちが自分の頭で考

える力を養う機会ととらえ、指導していただければよいと思います。

３ 進路指導

・適切である。

・３年生になった時には、しっかりした情報を入手している様子が伺え、安心してい

ます。

・２年生になり志望校が明確になってきたのですが、例年１年生の保護者に情報が届

きにくい傾向がみられるので、１年生の早い時期に進路について考えられる行事を増

やしてほしいです。

４ 保健管理

・適切である。

・集団で行動をする時や部活動でのあり方などコロナ対策を中心にお願いします。



５ 保護者との連携、教育環境の整備

・適切である。

・学校と保護者の連携を高めるためにＰＴＡの関わりは必要になると思いますので、引

き続きよろしくお願いします。

・令和３年度は、もう少しＰＴＡ活動や保護者の活動の機会を期待しています。

６ 図書指導

・適切である。

・子供の読書離れはかなりあると思います。読書タイムが無ければ、読む機会がないの

で継続してほしいです。

・新聞や読書に親しむようになるための取り組みを、ぜひ強めてほしいです。

・啓発だけでは浸透しないと思いますので、授業の一貫として取り入れてほしいです。

７ 教育相談

・適切である。

８ 社会人への準備

・適切である。

・各事業の企画や立案を生徒会が中心となり行うことは、自主性を育てる意味で大変良

いことだと思います。

・募金活動等、とても好感が持てます。いろいろな活動に取り組んでほしいです。

・ビジネスマナーやコミュニケーション能力の育成とともに、契約やワークルールに関

する基本的な考え方を学ぶことで、おかしな状況に遭遇した時に「おかしい」という違

和感を感じ取れる素養を身に付けてほしいです。

業務改善

・適切である。

・学校内の様々な問題に対応していただき、ありがとうございます。

・部活動では規制がある中、献身的に運営してくださり感謝しています。

・先生・職員の方々も限られた時間で効率よく業務出来るよう、働き方改革を推進して

ほしいです。

（学校関係者評価を踏まえた今後について）

・保護者に対する進路情報提供の満足度が１年生で良くないので、１年生の早い時期に

就職や進学についてに考えられる行事を増やし、きめ細かい情報提供が必要である。

・今年度の学校関係者評価を踏まえて、来年度、学校業務改善に向けて、より実効性の

あるよう具体的に取り組みたい。


